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Областной Форум Победителей Профессиональных конкурсов, ставший уже
ежегодным, состоялся 20 ноября в «Смоленском областном Институте развития
образования». Почетным гостем форума стал депутат Смоленской областной Думы V
созыва, генеральный директор «Принцип Компани» Сергей Щебетков.
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  В этом году, темой форума стал «Инновационный опыт педагогов Смоленской областикак приоритетный ресурс развития регионального образования». Актуальность даннойтемы очевидна и безусловно важна как для педагогов Смоленска и области, так и длясамих учеников и абитуриентов. Активно развивающиеся технологии, зачастую, неосвещаются в достаточной степени, и уж тем более, не входят в стандартную программумногих учреждений.  Секции форума были посвящены таким вопросам как сочетание традиционных иинновационных подходов в достижении новых образовательных результатов,реализация современных образовательных стратегий и инноваций, инновационныересурсы разработки современного учебного занятия и его мониторинг. Активноразвиваться, и тем более устранять все преграды на пути развития современногообразования – общая задача педагогов, как нового, так и старого поколения.Примечательно, что многие из лауреатов и победителей конкурса инноваций, являютсяпедагогами со стажем, придерживающимися на протяжении долгих лет одного методапреподавания, и, несмотря на это их стремление внедрения новых технологийобразования очень велик.  «Сложностью внедрения современных методов образования, также, является иотсутствие в достаточной степени оснащённого парка компьютерной техники. Но,главное, это стремление к развитию, которое, как показал данный форум, в достаткеимеется у наших педагогов. И благодаря таким мероприятиям, мы, общими усилиями,сможем вывести образование Смоленска и области на новый, инновационный уровень» -отметил Сергей Щебетков.
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